



Radl-Wallfahrt am 4. Mai nach Heilig Blut

Beitrag

Am kommenden Samstag, 4. Mai 2024, findet das nächste BBB-Angebot des Pfarrverbandes Westliches Chiemseeufer statt: eine Radl-Wallfahrt unter dem Motto „alles am Laufen halten“ zur Wallfahrtskirche nach Heilig Blut vor Rosenheim, die bereits seit dem späten Mittelalter um das 15. Jahrhundert ein Ziel für Wallfahrer ist und das Blutvergießen und die Verehrung Jesu in den Blick nimmt. Treffpunkt und Abfahrt am Kath. Pfarrheim in Bernau ist um 12 Uhr. Bei stabilem Wetter erwartet die Teilnehmer ein schöner Rundkurs (ca. 40 km) zwischen Chiemsee und Inn.

Text und Bildmaterial: Gemeinde Bernau





5. Wallfahrt